

À noter dans vos agendas - French Fab apéro chez Cosmyx

The poster features a dark blue background with a collage of food items like bread, cheese, and vegetables. At the top left is the 'La FRENCH FAB' logo with a bird icon. At the top right is the 'COSMYX' logo. A central white banner reads 'SAVE THE DATE'. Below it, the event title 'FRENCH FAB apéro chez COSMYX' is displayed. The date '15 septembre 2022' is accompanied by a calendar icon. The location 'Maison des Arts et de la Culture, 12 Rue de Rocheau, 91860 Épinay-sous-Sénart' is listed with a location pin icon. The time 'de 17h30 à 22h' is prominently shown. Below the time, the topics 'Thématiques : Foncier industriel / Plan climat / Fabrication distribuée' and the atmosphere 'Dans une ambiance apéro/grillades décontractée' are mentioned. The registration email 'Inscription à l'adresse frenchfab91.event@gmail.com' is provided. At the bottom, it states 'Co-organisé par Philippe LHOSTE, ambassadeur French Fab et Anthony SEDDIKI, CEO de COSMYX'. The footer contains logos for 'bpi france', 'BANQUE des TERRITOIRES', 'VAL D'YERRES VAL DE SEINE', 'Epinay', and 'Mouvement des Entreprises de France Essonne'.

L'entreprise Spinolienne de fabrication et de conception d'imprimante 3D Cosmyx et le label French Fab ont souhaité organiser un "French Fab Apéro" destiné à promouvoir l'activité industrielle locale. Cet évènement a pour ambition de créer du lien entre les acteurs économiques du Val d'Yerres Val de Seine et à montrer que ce territoire singulier peut être un lieu d'accueil de l'industrie du futur.

La Communauté d'Agglomération Val d'Yerres Val de Seine est partenaire de cet évènement, ainsi que la Ville d'Épinay-sous-Sénart, BPI France, la Banque des Territoires et le MEDEF Essonne.

Il aura lieu le jeudi 15 septembre prochain à partir de 17h au sein de la Maison des Arts et de la Culture d'Épinay-sous-Sénart. Philippe LHOSTE pour la French Fab et Anthony SEDDIKI pour Cosmyx ainsi que les différents partenaires de l'opération prendront la parole durant la soirée pour présenter leur vision du développement économique.

Enfin, un cocktail sous forme d'un barbecue festif avec présence d'un DJ clôturera la soirée.

Une belle fête de l'Industrie et du Territoire !

Inscription [via cette adresse mail !](mailto:frenchfab91.event@gmail.com)

Pour plus de renseignements :

Phillipe Lhoste – 06 34 57 27 16 – plhoste@la-fabe.fr

Anthony Seddiki – 07 60 00 11 14 - anthony@cosmyx3d.com